



南種子町立西野小学校

学校だより 7月号

<http://m-nishino.sakura.ne.jp>

平和への願い

校長 霜田 さおり

1学期は大きな事故もなく、皆元気で学期末を迎えられたことに安堵しているところです。今学期の一つの山は、新しい出会いに伴う「他者の理解」と、他者を通して自分のよさに気付く「自己の理解」でした。新たな集団の中で、互いの価値観のずれから生じるトラブルを、子供たちはなかなか避けられないことがあります。だからこそ、学校と保護者、時には地域の方々と「子供たちの健やかな成長」という同じ目標に向け、情報を共有し、それぞれの立場で支えていくことが大切になります。今学期末の学校評価（4段階）の「学校が楽しい」に対して、子供たちが平均3.7、保護者が平均3.8となり、一つの山をおおむね乗り越えたのではないかと考えております。心より、感謝いたします。

2学期は、長期で練習する行事も待っていますので、子供たちの成長を楽しみにしているところです。

さて、終戦の夏を迎えるに当たって、7月12日（火）の全校朝会で、第39代校長の徳永 春雄先生にお越しいただき、平和に関するお話をしていただきました。太平洋戦争時に西之で幼少期を過ごされた先生のお話は、思いも深く、子供たちも真剣な表情で聞き入っていました。戦争中の食料不足下の暮らし、下西目の海に並んだ連合軍の軍艦を見たときの思いなど、思い出すこともつらい出来事を、言葉を選びながら語られる姿に、私たち職員も心を打たれました。中でも、「いちばん辛かったことは何ですか。」という子供たちの問いに、いつもどこかで、線香の匂いがしていた辛いことばかりだったという時代に、そのつらさに寄り添い合った西之校区の互いを思う心について、語ってくださったことは、心に染みしました。



そして、最後に、未来を創る子供たちに、戦争のむごさを踏まえ、命を大切にする人になってほしいという願いを伝えられました。この西之で戦中戦後生き抜いて来られた春雄先生だからこそその重みをひしひしと感じました。

戦後77年を迎える今年、御家庭でも、是非、平和について語り継ぎ、考えるひとときをもっていたいただけたらと願います。

みんな頑張った！校内水泳大会

6日（水）に、校内水泳大会を行いました。当日は、多くの保護者の方が応援に駆けつけてくださいました。子供たちは、1か月ほどの水泳学習の成果を発表しました。1・2年生はや輪くぐりや華麗なバタ足を披露しました。また、3～6年生は25mや50m、そして100mにチャレンジしました。子供たちは、おうちの人たちにしっかりと成長した姿を見せていました。また、お互いを応援する声もたくさん聞こえてきました。すばらしい水泳大会でした。



力と心を合わせて！シーカヤック体験

11日（月）に、シーカヤック体験を行いました。“協力してシーカヤックを前に進める”ことを目標に、取り組みました。一緒にカヤックに乗り込んだ友達の様子を見ながら、いきを合わせてパドルを操ります。「1, 2, 1, 2」と声を合わせながら調子よく進んでいくグループも見られるなど、みんな上手にカヤックをこくことができました。ここで学んだ協力を、これからの生活にも生かしてほしいです。



明日から夏休みです。子供たちにとって、楽しく充実した休みにしてほしいです。そのためにも、「夏休みの生活のしおり」を基に、休み中の過ごし方については御家庭でもよく御指導ください。特に、7月6日の全体PTAでもお話したとおり、水難事故などに巻き込まれることがないように、安全面のルールについてもあらためてお話しください。



8月の行事

- 11日（木） リフレッシュウィーク（～17日）
- 12日（金） 学校閉庁日（～16日）
- 19日（金） 出校日
- 28日（日） 愛校作業

※ ウミガメの放流会を、8月中に実施予定です



9月の行事

- 1日（木） 始業式
- 7日（木） 授業参観、全体・学級PTA
- 10日（土） 土曜授業
- 18日（日） 秋季大運動会
- 19日（月） 敬老の日
- 22日（木） 運動会振替休日
- 23日（金） 秋分の日